

# DE SOCIEDAD

Para el próximo lunes, día 7, se nos anuncia la boda de nuestro querido compañero de Redacción, José Vallverdú Aixalá, con la agraciada y distinguida señorita barcelonesa Isabel Arqué Girónés.

La bendición del Sacramento sobre los futuros contrayentes, tendrá lugar en la Iglesia Parroquial de San José de Gracia, de Barcelona.

Muy cordialmente deseamos a la feliz pareja toda suerte de felicidades.

## Exposición Navideña del IEG

(Conclusión)

que sin movernos de la ciudad podamos aprovechar estas vacaciones de la Pascua en viaje de placer espiritual por esas tierras de bendición que son en la variada gama de su conjunto esas tierras guerdenses y que hoy nosotros vamos a admirar a través de esos ventanales abiertos que han sabido perpetuar ante nuestros ojos los artistas del objetivo en constante peregrinaje por ese mundo de héroes y de hidalgos que es — y ningún secreto yo descubro — la provincia de Gerona.

Como Secretario Provincial del Turismo — continúo diciendo — vengo a ofrecer a la ciudad guixolense el fruto de esa labor magnífica que el Fomento viene realizando en uno de los aspectos hasta hace poco más olvidados y que para vosotros, para nosotros los guixolenses, va a constituir dentro de muy poco uno de los factores básicos de nuestra vida comercial y económica.

Si no fuera que la estadística está reñida con la Navidad, os diría hasta qué punto el turismo debe merecer entre vosotros la suprema atención que siguen muchos negándole todavía.

El que valora el turismo por la anécdota, por la anécdota fácil y sencilla que ante los hechos importantes resulta en muchos casos irreverente, es como el

# La Comisión Municipal Permanente despachó varios asuntos de trámite



Minuta del acta Sesión 13-XII-51

Aprobación minuta del acta anterior.

Aprobación de las cuentas semanales por un total de pesetas 8.346'90.

Seguidamente se da lectura al escrito que eleva D. Pedro Mallol Guitart, propietario de

hombre del cuento que por haberse pasado la vida de chistoso tuvo al morirle su madre que recurrir en casa de su amigo para pedirle unas lágrimas de presado.

Yo os invito a todos, dirigentes y dirigidos, a meditar sobre los incalculables beneficios que el turismo nos reporta, ya que aparte como digo de las ventajas de orden material, tan importantes para la vida de la Nación, como respetables para la particular economía de cada uno, abre el turismo las fronteras de la paz, sin descuidar que es quizá el mayor agente de cultura entre los pueblos.

Hechos todos que nosotros debemos servir por ser imperativo del nuevo deber que hoy la Patria nos impone, cosa fácil por demás, de cumplir, cuando como en este caso, al tratarse de guixolenses, tratamos de hombres de buena voluntad que en consonancia con sus muchas virtudes ciudadanas, se precian como vemos esta noche, de ser fieles al mensaje de Nochebuena.

Terminada esta peroración que fué rubricada con aplausos, el Alcalde de la ciudad, don Roberto Pallí agradeció al Fomento del Turismo su valiosa aportación, declarando acto seguido inaugurada esta magnífica Exposición Navideña tan bellamente decorada por el Vocal de la Sección Fotográfica del Instituto don Félix Romani.

los Hoteles «Noies» y «Hostal del Mar», por virtud del cual renuncia al régimen especial de concierto para el pago del Impuesto de Consumos de Lujo y del arbitrio municipal sobre consumiciones y declarando formalmente que opta por el Régimen de Control, a cuyo efecto se acuerda se le remitan las normas a las que deberá sujetarse.

En resolución del expediente instruido sobre autorización para efectuar obras de construcción de una casa para guarda en su finca «SA-ROCA», de este término municipal, se acuerda conceder permiso de obras a D. Victoriano Oliveras de la Riva, para que pueda llevarlas a efecto en las condiciones reglamentarias impuestas por los servicios técnicos de la Municipalidad, con la salvedad de lo que acuerda la Diputación provincial, en su día, por afectar a dicho Orga-

## Minuta del Acta - Sesión 27-12-51

Aprobación minuta del acta anterior.

Aprobación de las cuentas semanales por un total de pesetas 3.820,65.

Acto seguido se da lectura a la instancia que eleva D. Francisco Gil Font, Auxiliar de Arbitrios, el cual por haber cumplido 75 años y haber ingresado al servicio del Ayuntamiento en 1 de abril de 1904, solicita la concesión de la jubilación, acordándose quede sobre la mesa para resolución, y desde luego hasta que se le encuentre un sustituto,

También se lee la solicitud del Guardia Urbano D. José Tubau Carreras, el cual pide sea nombrado Sereno, renunciando a la plaza y sueldo que en la actualidad disfrutaba como tal Guardia diurno y aceptando el que le corresponde como Sereno, acordándose acceder a lo solicitado, quedando así cubierta la plaza vacante que había dejado el Sereno Sr. Marcial Hereu.

Por unanimidad y a consecuencia de una interpelación en Ruegos y Preguntas del Teniente de Alcalde Sr. Clavaguera, se acuerda expedir oficio al propietario del solar enclavado en la confluencia de

nismo oficial, las obras citadas Asimismo y por unanimidad se acuerda hacer pago a D. Pedro Arará Planellas de una factura por valor de 2.280 pesetas. tipo de remate de la subasta por la reparación y tapizado de seis sillones.

A continuación y resolviendo el escrito de Doña Dolores Bou Torres, Matrona municipal que por edad e imposibilidad física solicitó la jubilación, teniendo en cuenta las alegaciones de dicha señora y lo fundado de su petición, se acuerda instruir el oportuno expediente de jubilación en el que deberán informar las Comisiones de Gobernación y Hacienda, y mientras llega el momento de señalar el haber pasivo y con el fin de que el servicio que prestaba dicha funcionaria esté bien atendido, se acuerda nombrar a Doña Joaquina Sala Sabriá, para dicho cargo, en calidad de ayudante de la presunta jubilada, con efectos de interinidad a partir de la fecha del 1.º de enero de 1952.

las calles de Bartrina y Carmen, en los números pares, requiriéndole para que en el plazo de quince días proceda al cierre de dicho solar que se ha convertido en depósito de basuras y estiércol, con la advertencia de que si no lo hace en dicho plazo, lo hará la Brigada Municipal a sus costas.

**O. CASELLAS**

PINTURA - DECORACIÓN

PASTELERIA

La Vienesa

Imprenta BARNES - Palamós

## Turno FARMACEUTICO

El próximo domingo efectuará el correspondiente turno la Farmacia DALMAU.

## NOTICARIO DEL MAR

Movimiento de buques

«Maria Rosa», procedente de Barcelona y con destino Barcelona.

## GRAN LICOR



## ESTOMACAL BONET

**Transportes J. VIDAL**

Carga y Encargos para Barcelona

**Simón ARARÁ** Artículos verano

Rutlla, 10 ESPARTERIA Y MUEBLES

**NOVEDADES GRAU**

Rutlla, 19 - Teléfono 226

**GARAJE CENTRAL**

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

**CERVERA** Cerveza DAMM

**Hostal de La Gavina**

**Hotel "LES NOIES"**

**J. A. R.**

MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION SAN PEDRO, 17

**Agua de MALAVELLA**

Representante SEBASTIAN MESTRES

## A. M. C. O. Transportes Reunidos

MATERIALES PARA CONSTRUCCION Paquetería - Encargos Carga general - Camionajes

CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:

San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS

INSTALACIONES DE ALUMBRADO - ELECTRICIDAD SANEAMIENTO - CALEFACCION Bien Calculadas y Realizadas

Juan Puig

Teléfonos, 161 y 283

Verdaguer, 13 SAN FELIU DE GUIXOLS

APARATOS DE RADIO ARTICULOS REGALO DECORACION DEL HOGAR

Visite Establecimiento

LUXOR

BARBERIA **BASART**

Agua carbonicas *La Mascota*

## miscelánea de ACTUALIDAD

**Lo que no se pierde.**— Durante los últimos días han sido entregadas en el cuartelillo de la guardia urbana una llave de cerradura inglesa por la Srta. Joaquina Risech, otra por Salvador Montes, una por el guardia Eladio Hereu y un pañuelo de seda por Carmen Albertí que resultó ser de M. Molla.

**Visita.**— El pasado sábado visitaron S'Agaró, invitados por Dn. José Ensesa, varios periodistas barceloneses, figurando entre ellos los señores Del Arco, Arias, Mario Valls, Alberto Durán y los fotógrafos, Segarra y Casas.

**Deportivas.**— Días pasados celebróse en el local social de la U. D. Guixolense, Bar la Playa, una interesante reunión de Boxeo entre los socios de la misma, alcanzando un éxito formidable. Esperamos ocuparnos en la sección deportiva, con más extensión.